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笹原中学校第１学年 学年通信 第８号

笹 の 根
２０１９年６月２６日（水）

林間学校を成功へ・・・

期末テストも終了し、1 学期も残り 1 カ月を切りました。前号に続き、林間学校を振り
返りながら、1学期の良い締めくくりをしていきましょう。

５月２４日（金）最終日

最終日のビッグイベントは保体委員会が中心となって行った大縄大会。４月の小遠足と
はちがい、男女それぞれが一斉に跳びました。９０秒間で合計何回跳べたか、男女の合計
で競い合いました。

結果は以下の通りです。
☆見事優勝した２組☆

男子 女子 合計

１組 １４回 ２３回 ３７回

２組 １６回 ３４回 ５０回

３組 ２０回 １３回 ３３回

４組 ２８回 １３回 ４１回

女子はかけ声も工夫していましたね。→

２学期に予定されている体育大会（９月２１日）や合唱コンクール（１０月２５日）も
クラス対抗で行われます。熱い闘いを期待しています。
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大縄大会の後、場所移動をし、魚つかみを行いました。素早く動き回るあまごをやっと
つかんだ、と思っても、ぬるぬるして手からすりぬけてしまい、大盛り上がりでした。初
めて生きた魚をつかんだ人もいたようです。そして、自分で捕った魚に串をつきさすのに、
かなり勇気がいったようです。命を頂くことに感謝しつつ、塩をふった焼きたての魚を頂
きました。

魚の口から
串をさすの・・・

お魚、ゲット！ むずかしい～ おいし～い

「 林間学校を終えて 」
２組 平井 優貴

ぼくは林間学校は、みんなとの協力の見せ場だと思いました。もくもく移動や、話を
聞く時は聞く、などできていない人もいたけど、できている人がほとんどでした。お互
いに注意し合ったり、先生に注意されたり。でもみんなで、それをなんとか直そうとが
んばりました。山登りも協力し合って、みんなでゴールして、リタイアゼロにすること
ができました。みんなの協力のおかげで、全部の林間の行事ができました。この事を考

えると、みんなの協力ってすごいなと思います。魚つかみも自分でとっておいしく
食べられました。行きや帰りのバスでは、みんな音楽にのっていて楽しめたと思います。
みんなで楽しんだり学んだりしました。林間で学んだことを学校でもずっと生かせたら
いいと思います。

たった３日間でしたが、自然の中で様々な体験をし、たくさんの笑顔やがんばる姿や
やさしさも見ることができました。楽しい思い出だけでなく、しんどかったことやつらか
ったこともあったかもしれません。特に委員の人は前に出る場面が多くありました。みん
なに何かを伝える事は難しいし、緊張もしたと思います。うまく伝わらず、困ったり悩ん
でいる姿も見られました。でもそれらを通して、みんなが何かを感じ、学んだはずです。
協力がどれほど大きな力になるかも実感したことでしょう。
オリエンテーリングでは、この学年のパワーを見ることができました。だんだん自分た

ちで注意をし合える場面が増えてきたことも、成長の証のひとつです。仲間との距離がぐ
っと縮まった３日間でしたね。

林間学校のまとめとして、班ごとに新聞づくりをしています。７月１２日（金）には、
クラスごとに新聞の発表会も計画しています。国語の授業で学んだ「話し方と聞き方」を
活かし、うまく伝えるにはどうしたらよいか班で協力して仕上げていきましょう。
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「 林間学校を振り返って 」
２組 森 咲蘭子

（前略）
３日目。今日で最後。大繩大会ファイト！女子は円陣で始まりました。1位で５０回！

２組のパワーは恐るべし。
私はこの３日間で、「気づかい」が本当に成長したと思っています。でも、私はそれ

が学校にもどってきて続いているとは正直思えません。ちょっと気がぬけているなと思

います。でもみんな意識したらできるから、続けることは可能だと思います。
これからもっと、みんなも自分も上へ上へいけると信じています。そして、２年生にな
る時、３年生になる時、卒業する時に、この人達に会えて良かったと心から思い合いた
いです。悪いところもたくさんあるけど、良いところも負けていない！そんな２組が私
は好きです。個性豊かで、きっと下がる時もあるけど、その倍上がる時もあると思いま
す。林間学校では、たくさん怒られました。それをバネにして、これからも正しい判断
をし、素直さも伸ばしていきたいです。
小林先生が言っていた通り、高いかべや悩みがあったら厳しく難しい方を選び、クラ

スや学年で立ち向かうかべも、オリエンテーリングを思い出してがんばっていきたいで
す。林間学校で学んだ事を、これからの学校生活に取り入れ、成長を続けていきたいで
す。

５つの 「ち」を大切に！

めざせ、自治集団！！

- 4 -

林間学校はたくさんの思い出を残して終わりました。でも失敗したことや注意されたこ

とも決して忘れてはいけません。林間学校でできた事を意識して続けていくこと、
学んだ事をこれからの学校生活で生かしていくこと・・・それが本当の意味での

林間学校、成功！！ といえるでしょう。

忘れものはありませんか？
最近、忘れものが増えてきています。名札忘れも、３学年の中で１番多く、何回も

同じ人が忘れているのも気になります。忘れても軽く考えてはいませんか？忘れもの
は宿題や持ち物のことだけではありません。あいさつ、返事、反応、気くばり、その

場、その時に気をつけることも含みます。正しい判断をし、他人のせいにせず、忘
れものをしないように意識して行動しましょう。

いよいよ総合体育大会
がんばれ、笹中生！

運動部３年生にとって中学校生活３年間の
集大成である総合体育大会、吹奏楽部はコン
クールの日が近づいてきました。６月２１日
期末テスト終了後には、部活動壮行会が行わ
れました。運動部と吹奏楽部のキャプテンが

力強く抱負を述べました。選手宣誓では、部員の代表が全力で決意表明をしました。気迫
に満ちた堂々とした姿を見て、この３年間での成長に感動しました。そして２年後のみな
さんの姿が楽しみになりました。
１年生のみなさんも３年生の先輩のように大きく強く成長してほしいと願っています。

宣誓
我々選手一同は、これまで積み重ねてきた練習の成果を存分に発揮する

とともに、今まで指導してくださった先生方、近くで支えてくれた保護者
の方々、そしてどんな時も励まし合い、戦い抜いてきた
仲間たちへの感謝の心を忘れずに、この「令和」最初の
総合体育で全力を尽くし、勝ち上がるために最後まであ
きらめず、正々堂々と戦い抜くことを誓います。
令和元年６月２１日

サッカー部主将 金森 翔
女子バレーボール部主将 川本 羽夢

１年生のみなさんは、今、自分は何をするべきか、自分には何ができるかを考え、先輩
のためにも、チームのためにも頑張ってください。そして３年生の姿をしっかりと見てお
いてほしいと思います。


